



English 

VDH-EUROPASIEGER & FRÜHJAHRSSIEGER-AUSSTELLUNG 2020

1. Meldeschluss: 8. April 2020
2. Meldeschluss: 29. April 2020

Vom 12.-14. Juni 2020 findet in Dortmund die VDH-Europasieger & Frühjahrsieger-Ausstellung statt. [Melden Sie Ihren Hund](#) zu einer der größten Ausstellungen Deutschlands! Über 8.000 Rassehunde aus 30 Nationen präsentieren sich renommierten Zuchtrichtern aus der ganzen Welt.

Das Dortmunder Messegelände zeichnet sich durch die verkehrsgünstige Lage mit direkten Anbindungen an die Autobahn aus. [Hotels und Campingmöglichkeiten](#) befinden sich in unmittelbarer Nähe der Hallen. Alle Ringe sind groß und komplett mit Teppich ausgestattet. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Bei einer gleichzeitigen Anmeldung zu beiden Ausstellungen erhalten Sie einen Rabatt auf die Meldegebühr und haben gleichzeitig die **doppelte Chance auf Titel und Anwartschaften:**

TITEL & ANWARTSCHAFTEN

VDH-Europasieger-Ausstellung

- CACIB
- VDH-Europasieger 2020

- VDH-Europa-Jugendsieger 2020
- VDH-Europa-Veteranensieger 2020
- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Champion (VDH)“
- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Jugend-Champion (VDH)“
- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Veteranen-Champion (VDH)“
- Anwartschaften auf den Titel „VDH-Jahressieger (VDH)“
- Crufts Qualifikation

Zusätzlich gilt für die VDH-Europasieger-Ausstellung:

- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Champion (VDH)“ **zählen doppelt.**
- Reserve-Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Champion (VDH)“ werden als normale Anwartschaft **aufgewertet.**

Frühjahrssieger-Ausstellung

- CACIB
- VDH-Frühjahrssieger 2020
- VDH-Frühjahrs-Jugendsieger 2020
- VDH-Frühjahrs-Veteranensieger 2020
- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Champion (VDH)“
- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Jugend-Champion (VDH)“
- Anwartschaften auf den Titel „Deutscher Veteranen-Champion (VDH)“
- Anwartschaften auf den Titel „VDH-Jahressieger (VDH)“



Weitere Infos & die Richterliste finden Sie unter
<http://www.messe-hund-und-katz.de/messe/dortmund/hundeaussteller/aktuelles/>

Melden Sie ab sofort über das Aussteller-Portal und profitieren Sie von den vergünstigten Meldegebühren. Folgen Sie bitte diesem Link:
<http://www.vdh.de/ausstellungen/ausstellerportal/>

Mit freundlichen Grüßen
VDH-Service Team

VDH-EUROPASIEGER & FRÜHJAHRSSIEGER-SHOW 2020

1st Entry deadline: 8 April 2020

2nd Entry deadline: 29 April 2020

Join one of the most important dog shows in Germany. The VDH-Europasieger and Frühjahrssieger-Show will take place from 12–14 June 2020 in Dortmund. Over 8.000 dogs from all around the world are expected. Several motorways are nearby the fairgrounds. [Hotels and special camper places](#) are directly near the halls. Judges from all around the world are invited to one of the biggest shows of Germany. All rings are large and fully carpeted. The VDH Team is happy to welcome you.

You have the chance to reach the CACIB and CAC **twice a weekend**.

TITLES & CHALLENGE CERTIFICATES

VDH-EUROPASIEGER SHOW

- CACIB
- VDH-Europasieger 2020
- VDH-Europa-Jugendsieger 2020
- VDH-Europa-Veteranensieger 2020
- Challenge Certificates for German Champion (VDH)
- Challenge Certificates for German Junior-Champion (VDH)
- Challenge Certificates for German Veteran-Champion (VDH)
- Crufts Qualification

- Challenge Certificate for the title "German Champion (VDH)" **counts twice**.
- Reserve Challenge Certificates for the title "German Champion (VDH)" are **upgraded** to normal Challenge Certificates.

Frühjahrssieger-Show

- CACIB
- Spring-Winner 2020
- Spring-Juniorwinner 2020
- Spring-Veteranwinner 2020
- Challenge Certificates for German Champion (VDH)
- Challenge Certificates for German Junior-Champion (VDH)
- Challenge Certificates for German Veteran-Champion (VDH)

Crufts® Qualification

More Information & Online-Entry:

<http://www.messe-hund-und-katz.de/messe/en/dortmund/exhibitor/>

Register now for both shows through the VDH-show portal and benefit from reduced registration fees:

<http://www.vdh.de/en/dog-shows/exhibitor-portal/>

With kind regards
VDH-Service Team

VDH Service GmbH

Postfach 10 41 54 · 44041 Dortmund · Germany

Tel.: (00 49/2 31) 5 65 00-0 - Fax: (00 49/2 31) 59 24 40 · E-Mail: info@vdh.de - Internet: www.vdh.de
Amtsgericht Dortmund HRB 18593, Geschäftsführer: Leif Kopernik/Jörg Bartscherer, USt.-IdNr. DE 814257237



Klicken Sie hier, um zukünftig keine Newsletter vom VDH zu erhalten. (Bitte beachten Sie, dass diese Nachricht an folgende Adresse versandt wurde: jack-russell-mh@t-online.de). [Datenschutzerklärung](#)

Click here, to cancel or change your subscription. (Bitte beachten Sie, dass diese Nachricht an folgende Adresse versandt wurde: jack-russell-mh@t-online.de). [Datenschutzerklärung](#)

Bitte antworten Sie nicht auf diese E-Mail. Falls Sie uns kontaktieren möchten, benutzen Sie bitte unser [Kontaktformular](#).